

# *Raúl Castro reçoit l'ex secrétaire général de l'ONU Kofi Annan*

---



La Havane, 28 février (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro a reçu l'ex-secrétaire général de l'ONU Kofi Annan qui effectue une visite à La Havane.

Au cours de l'entretien, les deux dirigeants ont abordé des thèmes de l'agenda international, en particulier le processus de paix en Colombie.

Kofi Annan a mis en exergue le rôle de notre pays en tant que siège et garant des dialogues entre les Forces Armées Révolutionnaire de Colombie-Armée du Peuple -FARC-AP et le gouvernement de Bogota.

Pour sa part, Raúl Castro a réitéré la continuité de la contribution cubaine pour mettre fin au conflit dans ce pays sud-américain.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a également participé à l'entretien. Auparavant il s'était réuni avec l'ex secrétaire général des Nations Unies.



**Radio Habana Cuba**